



PIOCH Valérie

Bonjour,

j'ai 55 ans et je suis atteinte d'emphysème. Je suis colonisée au pyocyanique (*pseudomonas aeruginosa*) dans les poumons. Une bactérie nosocomiale qui nécessite dès qu'elle se réveille, des perfusions avec deux antibiotiques différents durant 15 jours.

Plus le temps passe et plus les cures d'antibiotiques se rapprochent. Les antibiotiques n'agissent plus très longtemps. Je risque une décompensation (dégradation brutale du poumon) et une résistance aux traitements d'antibiotiques. J'ai très peur de ne plus pouvoir être soignée. Je me sens en danger et vois en la phagothérapie un réel espoir de pouvoir vivre plus sereinement avec ma maladie, qui est aggravée à chaque infection. Je vous remercie de l'aide que vous pourrez m'apporter !



La phagothérapie devrait pouvoir améliorer le confort de vie de Valérie.